



III CONFERENCIA AFRICANA DE LAS IUS (ANS)

Del 21 al 23 de octubre 2019, en Luanda se desarrolló el encuentro de los Institutos superiores salesianos de Lomé (Togo), Maputo (Mozambique) y Luanda (Angola). En estos 3 institutos se sirve a 1500 estudiantes.

El evento se abrió con la bienvenida del P. Víctor Siqueira, Inspector de Angola, de la hermana Amélia Ma. Gonçalves, directora del Instituto de Luanda y del P. Marcelo Farfán, Coordinador General de las IUS. Posteriormente el profesor Dr. Alberto Kapitango pronunció la conferencia inaugural con el tema : « Los desafíos de la educación superior en África ».

Luego de la presentación de la situación de cada uno de los Institutos que dio cuenta de los avances, dificultades y desafíos ; la reunión se centró en la re-elaboración del Programa Común para las instituciones africanas que puso el acento en algunas prioridades : la reflexión sobre la opción por los más desfavorecidos, la necesidad de itinerarios formativos para el personal, la elaboración del proyecto de pastoral universitaria y el impulso a micro-redes académicas.

Finalmente, se procedió a la elección del coordinador de las IUS África que recayó en la persona del P. Dieudonné Otekpó, director del ISPSH Don Bosco de Lomé ; y se decidió la sede del próximo encuentro que será en Maputo del 24 al 26 de octubre del 2022.

La acogida tanto de la comunidad formativa del Posnoviciado como de la comunidad académica del Instituto de Luanda aseguró un ambiente de familia y fraternidad tan característicos de nuestro espíritu salesiano.

P. Dieudonné Otekpó